



令和2年度 仙北市立白岩小学校 学校だより

三つ柏

— MI TSU KASHIWA NO. 7 — 令和2年5月26日

児童会スタートの会が行われました



21日(木)、体育館に全校児童が集まって行われました。前後左右の距離を十分にとって座ったのですが、多くの子どもの発表が一番後ろの子どもにもはっきり聞こえました。右の写真2枚は、運営委員会の子どもの練習と本番のものですが、ほかの委員会もしっかり練習しているのを校内で何度も見ました。そんなふうに練習したからこそ自信をもって、大きな声で話せたのです。やっぱり練習は大切です。

もう一つ感心したことがあります。担当の先生が、「今から、たてわりグループで遊びましょう。でも、11時10分になったら、元のように学級ごとに整列しましょう。」と言いました。普通、遊んでいるときは、時間になっても楽しくてなかなかやめられないもの、他の子が遊んでいるとまだ大丈夫と続けてしまうものです。けれども、白岩小の子どもたちは、時間になるとしっかり整列しました。たいしたものです。リーダーの6年生がしっかりしているのと、下級生が素直にいうことをきくからだと思います。



↑練習

↓本番



児童会テーマが写真のように決まりました。この言葉を大切にして活動が活発に行われることでしょう。「やさしい心」「協力」「元気なあいさつ」、どれも大切なことですね。期待しています。

【お知らせ】

教科書展示会が6月12日～27日の9:00～16:30市の総合情報センターで行われます(月曜休館日)。興味のある方はぜひご覧ください。

【お願い】

農繁期のため、用水路が増水しています。近づかないように声かけをお願いします。安全なはずの歩道での事故も心配です。歩行者の時も自転車に乗っている時も気をつけさせたいです。(事故やコロナ感染などの情報は、休日でも、担任または、校長・教頭に連絡を。※電話番号は4/21の生徒指導だより)

お読みなつた方も多いことと思いますが、16日の秋田さきがけに2年生のMさんのお宅に関する記事が載っていました。公演を中止しているわらび座の従業員が農作業の手伝いに来てくれたとのこと。H家では、30年以上も東京の私立中学校の生徒の受入れをなさっているとのこと。その縁で、わらび座とのつながりも深いのです。素晴らしいことです。仙北市の観光の奥深さが感じられる話題です。※学校報では、地域のニュースも紹介できたらと思います。情報をお寄せいただけると嬉しいです。

